

EL ESTABLO DE BLAS

Blas era un niño de 7 años con mucha imaginación. Vivía en un pequeño pueblo, muy cerca del campo. Las dos cosas que más le gustaban a Blas eran leer y construir. Se pasaba las tardes jugando a hacer cabañas donde imaginaba que vivía las aventuras que había leído en los libros.

Un día, Blas iba paseando por el campo cuando se encontró una pequeña cabra abandonada. Blas se llevó a la cabra a su casa y preguntó a todos sus vecinos para saber de quién era. Ninguno sabía de quién era la cabra así que Blas decidió cuidarla.

Al día siguiente decidió construir un establo. Cogió unas tablas que le prestó su padre y, con ayuda de su madre, las unió unas con otras. Luego pintó el establo con sus colores preferidos: blanco y amarillo.

Como Blas no estaba seguro de cómo cuidar a la cabra, se fue a la biblioteca a buscar un libro de animales y allí aprendió todo lo que necesitaba saber: qué comía, qué les gustaba hacer, dónde podían dormir...

La pequeña cabra se sintió tan feliz con los cuidados de Blas que le acompañaba a todas partes. Se pasaban las tardes juntos. Blas jugaba con la cabra y unos días imaginaba que era un fiero dragón, otros días que era un precioso unicornio...

Un día, Blas pensó que jugando con su cabra había aprendido más cosas de las que venían en el libro así que tuvo una gran idea: ¡escribir su propio libro! Lo titularía: "Cómo jugar con tu cabra".

- 1) ¿Cómo se llama el niño de la historia?
- 2) ¿Cómo era?
- 3) ¿Cuáles eran las dos cosas que más le gustaba hacer?
- 4) ¿Qué se encontró un día?
- 5) ¿Por qué se la quedó?
- 6) ¿Qué construyó para su cabra?
- 7) ¿Dónde consiguió información para cuidar a la cabra?
- 8) ¿Cuidó Blas bien a la cabra?
- 9) ¿Qué decidió hacer Blas?